
               

                                                COMUNE  DI  FIRENZE   

 

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE 

AFFARI GENERALI, ORGANIZZAZIONE. BILANCIO E TRIBUTI 

 

                                            Seduta del 11.07.2017 

 

VERBALE 
        Redatto ai sensi dell'art. 32 del Regolamento del Consiglio comunale e degli altri organi  istituzionali. 

                             

 

L’anno 2017 di Martedì 11 Luglio  alle ore 10.45, la Prima Commissione Consiliare è convocata 

presso la propria sede al terzo piano di Palazzo Vecchio per trattare il seguente ordine del giorno:  

1.   Comunicazioni del Presidente;   

2.   Approvazione dei verbali precedenti sedute; 

3.  Proseguo dell’esame della Proposta di Delibera nr 383/2017 “Verifica equilibri di bilancio e 

conseguente variazione ai documenti di programmazione dell'Ente annualità 2017-2019”; 

seguirà espressione di parere; 

4.    Esame ed espressione di parere su Mozione nr 01236/2017 - Utilizzo del logo del Comune di 

Firenze e del giglio rosso in campo bianco – Proponente F. Torselli; 

5.    Varie ed eventuali.     

Alle 10.45 sono presenti i Consiglieri Bassi, Milani, Paolieri, Ricci, Xekalos  alle 10.50 è presente il 

Consigliere Rossi,     

 

Assume la presidenza in qualità di Presidente il Consigliere L. Milani, con il numero legale dei 

signori Consiglieri ed essendo già presente in aula l’Assessore al Bilancio L. Perra e la direttrice 

Dott.ssa F. Cassandrini apre la seduta alle ore 10.50. Pone a disposizione per la consultazione 

preventiva i  verbali relativi alle   precedenti sedute  per la loro approvazione finale. 

Introduce il punto tre dell’ordine del giorno, fa presente inoltre che dalla Direzione Risorse 

Finanziarie sono pervenute risposte  riguardanti: gli interventi previsti nel PIT per aree cani, la 

spesa corrente per minori non accompagnati e gli investimenti riguardo la refezione scolastica. 

Dopo i ringraziamenti dovuti, la prima domanda è quella del Presidente Milani in riferimento al 

capitolo quinto dell’atto vuole delucidazioni circa la  riduzione delle  attività finanziarie. 

La dottoressa Cassandrini fornisce i chiarimenti richiesti. 

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO DA 
Presidente  L. Milani  

   Componente  A. Bassi                     
    Componente  A. D’Ambrisi        assente F. Paolieri 

Componente F. Ricci                   
Componente  A. Rossi  
Componente A. Xekalos  



Il Consigliere Rossi desidera chiarimenti in riferimento alla tabella A dell’atto in cui sono riportate 

somme differenti sull’indebitamento e sulle opere non realizzate ma comunque finanziate nel 

precedente esercizio e capire se l’amministrazione ha in programma ulteriori  investimenti. 

Alle ore 11.00 entra il Consigliere Grassi 

Alle ore 11.05 entra il consigliere Giorgetti 

Risponde l’Assessore e la dottoressa  chiarendo le richieste.  

In riferimento ai  contratti per i derivati stipulati dalla Regione intorno ai tredici (13) milioni di 

euro, la Consigliera Xekalos vuole sapere come l’amministrazione fiorentina intenda agire e se vi 

saranno dismissioni. 

La dottoressa Cassandrini chiarisce che   nel dicembre 2005 l’amministrazione, stipulò sei contratti 

in derivati per la copertura di un prestito obbligazionario con scadenza al 2035. 

 Le dismissioni su questi contratti non  sono state fatte  perché sono contratti COLLAR (diversi 

da quelli della Regione) per cui l’ipotesi di  dismissione degli stessi, richiederebbe una liquidazione 

molto alta non contemplata nel bilancio. 

Alle 11.16 esce il Consigliere Giorgetti. 

Il Presidente Milani  desidera un aggiornamento riguardo l’imposta di soggiorno e se ci sarà un 

rimborso degli  oneri manutentivi riguardanti il Palazzo di Giustizia. 

L’Assessore Perra chiarisce che  l’imposta di soggiorno  è in linea con quanto previsto nel 

bilancio; - il Palazzo di Giustizia, è in previsione un piano di rientro trentennale di circa 200/300 

mila euro. 

Il Consigliere Grassi  desidera dei chiarimenti circa:  

-     a quanto ammontano  i fondi riservati al  piano  periferie; 

-     capire perché il codice opera per la manutenzione della  Fortezza da Basso da venti milioni è  

sceso a cinque milioni di euro;  

-      un  panorama sul piano delle alienazioni degli immobili; 

-      la vendita di quote della Società Firenze Parcheggi;  

-      perché nella missione 12 del bilancio  sono assenti i cinquecentododici mila euro per la casa;  

-      a cosa si riferiscono i sei milioni e mezzo presenti nel titolo tre dell’atto.  

Alle ore 11.30 entra il Consigliere Cellai.  



Alle domande del Consigliere rispondono l’Assessore e la dottoressa che  si riserva di rispondere 

per scritto ad alcune richieste del Consigliere Grassi. 

Terminati gli interventi, il Presidente Milani, pone in votazione la Proposta di Delibera nr 383/2017 - 

Verifica equilibri di bilancio e conseguente variazione ai documenti di programmazione dell'Ente 

annualità 2017-2019 che riporta parere favorevole con sei (6) voti favorevoli Bassi, Giorgetti, Milani, 

Paolieri, Ricci, Rossi e tre (3) voti contrari Cellai, Grassi, Xekalos.  

Si procede con l’atto nr 1236/2017 del Proponente Torselli presente in aula, presente anche il 

Dirigente dott. A. Ettorre. Il Proponente Torselli né  espone il contenuto  con la richiesta che 

l’Amministrazione provveda al controllo dell’uso del logo del Comune di Firenze sui mezzi privati e 

che sia posto in evidenza, magari in rete civica, tutti i servizi di mobilità in concessione dal Comune. 

Il dirigente spiega le modalità di utilizzo da privati del logo del Comune di Firenze sottolineando che 

lo stesso, è rilasciato solo dopo la pratica di patrocinio.  

Il Regolamento di Polizia Urbana  l’art. 31 riporta il divieto di uso dello stemma del Comune ; è vietato  

l'uso dello stemma del Comune e la denominazione di uffici o servizi comunali per contraddistinguere 

in qualsiasi modo attività private. 

Alcuni dei consiglieri propongono emendamenti al testo ma alcuni commissari ritengono che la 

materia vada approfondita; il Presidente Milani accoglie la richiesta. L’atto è sospeso con l’accordo 

del proponente. Pone in votazione i verbali del 20 e 22 giugno 2017 che sono approvati, ringrazia 

i commissari chiude la seduta alle ore  12.00.     

Alla seduta hanno partecipato i Consiglieri 

 

Verbale letto e approvato in data 25.07.2017 

 La Segretaria                                                                                          Il Presidente 
Annalisa Di Salvatore                                                                   Luca  Milani                                 
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